

## Rückblick Himmelfahrtfest

Am vergangenen Donnerstag fand das diesjährige Himmelfahrtfest wieder in unserer Gemeinde statt.

Um 10 Uhr begann der Regio-Gottesdienst, an dem auch die Gemeinden Waghäusel und Bad Schönborn teilnahmen. Nach dem gut besuchten Gottesdienst konnten sich die Besucher, auf dem Kirchenvorplatz, bei Steaks, Würstchen und einem reichhaltigen Salatbuffet stärken. Durch den Grillgeruch angezogen, machten auch einige Fahrradausflügler Halt bei uns an der Kirche. Für Naschkatzen bot auch das Kuchenbuffet eine verlockende Auswahl an selbstgebackenen Leckereien. Bei strahlendem Sonnenschein, bot das Himmelfahrtfest den Besuchern die Möglichkeit, den Feiertag in geselliger Atmosphäre zu verbringen und sich mit anderen Gemeindegliedern auszutauschen. Vielen Dank an alle fleißigen Helfern an diesem Tag, sowie an die ganzen Kuchenbäcker und Salatspenderinnen. Herzlichen Dank!

